

★ まちの話題 MY TOWN TOPICS

★ 第2回 獅子島の子落とし塾

★ 町内の中学生 20人が参加

第2回獅子島の子落とし塾が11月28日から2日間にわたり開催されました。

今回は中学生を対象に参加者を募集し、町内の中学生20人が参加しました。

参加した中学生は、教科書や教材を自ら準備し、分からないところや苦手科目への取り組み方などについて講師となった大学生に真剣に聞いたり、将来の進路について相談したりしていました。

中学生たちは、勉強だけではなく、他校の生徒と触れ合うことや、獅子島絶景めぐりでの貴重な体験を楽しんでいました。



↑楽しみながら学ぶ生徒たち

★ 商工会南北交流事業

★ 南大隅町商工会と意見交換

11月12日、長島町商工会本所で本町商工会（古田義富会長）と南大隅町商工会（永山定会長）との南北交流事業合同研修会が行われました。

鹿児島本土最北端の本町と、最南端に位置する南大隅町という接点で昨年度から始まったこの合同研修会。今年度は南大隅町の森田俊彦町長をはじめ行政職員と商工会役職員が本町を訪れました。

研修会では、長島町における地方創生総合戦略と取り組みについて井上貴至副町長の講演を受けたあと、両商工会の概要、両町の観光の取り組みについて紹介し、意見交換を行いました。



↑意見交換する参加者

★ 長島高校同窓会が寄付

★ 町のさらなる発展に役立てて

12月1日、長島高校の卒業生で組織する長島高校同窓会が町へ寄付をされました。

長島高校の卒業生は、同窓会で集まった際に、長島町の合併10周年という節目の年に同窓会として何かできないか話し合い、寄付をすることとなりました。

この日は、長島高校同窓会会長を務める小田安朗さんが町長へ寄付金を手渡し「長島高校という名前が残るような活用をして欲しい。長島町がさらに活力ある町になるように願っています」と話しました。

本町ではこの寄付金を受け、町民の皆さんや子どもたちの読書活動を支援するために、町立図書館の図書購入を予定しています。



↑川添町長へ寄付を手渡し小田安朗会長